



ひとりひとりが発案して 社会、地域へ体を動かす

フシミコーポレーション(株)

フシミコーポレーション株式会社
 (店舗名・ファンダーズ)では愛知県・安城市に2店舗、名古屋市内に3店舗の遊技場を経営しています。
 ファンダーズには企業風土として社会貢献・地域貢献に積極的に関わる姿勢があります。
 そこには深谷友尋代表取締役社長の人間性が大きく影響を及ぼして、長年にわたる福祉施設の後援会活動や地域清掃、青少年育成のための支援活動、各種ボランティア活動の積極推進をしてきました。いまでは深谷倫光代表取締役専務によりさらに大きな活動となつて社内委員会(地域・フォレスト・家族・クラブ)を設け公募でプロジェクト

エクササイズリーダーを選出し、1年間の活動を展開し翌年は新たなリーダーを決め進めていく方式をとりながら継続しています。そのことで社員ひとりひとりが発案し、いろいろな貢献体験を通して参加しながら学び育

む関係を構築するに至っています。その活動姿勢が社会的に認められ、今年7月に「第4回社会貢献大賞・組合員ホール部門」の最優秀賞を受賞しました。

社会貢献活動の一環として、11月には全店合同「ぬくもり強化月間」として、お客様へのサービスを徹底させながら、ファンダーズ高棚店のメンバーは社会福祉施設へのボランティアを体験しました。彼らは11月19日、それぞれ班に分かれて安城市内の「ぬくもりワークス」「まるくてワークス」や岡崎市内の「愛恵園」を訪ね、貴重なボランティア活動を行いました。メンバーたちの訪問先へのレポートの中から2つを紹介します。

自分たちももつと楽しくいろいろなことを教えられて

「愛恵園」訪問
岡山龍司

今日は愛恵協会ボランティアに参加させて頂きありがとうございました。今日、自分が参加させていた施設は、経済的に生活が困難な方々が仕事をしている所で一緒に作業をさせて頂きました。



女性で参加した徳田ひとみさんは、子供たちと仲良く



なにやら話し込む小口さん

私自身も癒されました 障害者と何も変わらない

「まるくてワークス」訪問
小口雅路

本日はお忙しい中、貴重な時間を頂きましてありがとうございます。私は障害者の方が利用される施設は初めてでした。

はあったのですが、逆に勇気を頂き少しでも楽しく私から何かを伝えられたらと思ひ、私のできる限りの想いを伝えさせて頂きました。作業を一緒にやらせて頂く中でも、彼らから教えてもらいながらも、私もアドバイスやお手伝いをする事でより親睦を深めることができました。

その中で最初はという風に接すればいいのかを考えていました。そうしていたら、施設の子から話しかけてくれて、きっかけを頂いたおかげで少しずつ話をする事ができました。比較的話しやすく、自分の事を話してくれたり、私の事を聞いて

本日は中学生とのキックベースで一緒に参加させて頂きました。みんなすごく熱中しているのが伝わってきて、私は日常生活で本当に本気になるているのかどうか考えさせられました。

人なつこい子もいて、私自身も癒されました。本日の私が施設の彼らに少しでも良い時間・思い出になれば幸いです。今後の私の仕事の中でも活かしていければ良いと感じました。皆様、これからもがんばって下さい。ありがとうございました。

第4回社会貢献大賞ホール部門 最優秀賞